

Los
Príncipes
fueron
objeto,
en Guernica,
de un
recibimiento
entusiasta



Cifra

LOS PRÍNCIPES, EN VIZCAYA

VIZCAYA ha recibido oficialmente a los Príncipes por primera vez. Don Juan Carlos y doña Sofía, en su toma de contacto con las provincias, han permanecido cuatro días entre los vizcaínos. Bilbao, Santurce, Derio, Guecho, Durango, Amorebieta o Guernica han recibido a los Príncipes calurosamente.

En compañía de tres ministros (Obras Públicas, Gobernación y Trabajo), el Príncipe ha inaugurado centros sanitarios, tramos de la autopista Bilbao-Behobia, la "Solución Centro" para el tráfico bilbaíno, la depuradora de aguas del "Gran Bilbao"; ha visitado la refinería de Musques, Feria Internacional de Muestras de Bilbao, etc.

Otra "visita de trabajo" por el interior. Otra

confirmación tangible de la penetración popular del Príncipe. En Guernica, don Juan Carlos se reunió en la Casa de Juntas con todos los alcaldes de la provincia. "Quiero señalar —dijo el Príncipe— la importancia que ha tenido y tiene el ser fieles a las tradiciones que tanta gloria han dado a nuestro pueblo y la necesidad de mantenerse muy unidos para lograr las metas de paz, justicia y libertad que reclama insistentemente la sociedad actual. Todos debemos sentirnos partícipes de una gran empresa común, y hoy resulta anacrónico el entretenerse en pequeños detalles cuando ante nosotros se presentan apasionantes problemas y tareas ambiciosas, que sólo con la unidad de los hombres pueden resolverse."